



Regierungsratsbeschluss vom 02. Mai 2017

Interpellation Nr. 32 Felix W. Eymann betreffend Unklarheit des Halteortes der Tramlinien bei Doppelhaltestellen; schriftliche Beantwortung

P175123

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Rahmen der Anzugsbeantwortung Otto Schmid und Konsorten (P145165) hat der Regierungsrat eine Arbeitsgruppe unter Einbezug der BVB eingesetzt, um die entsprechenden Fragestellungen vertieft zu klären. Sollte sich zeigen, dass Doppelhaltestellen weiterhin bestehen bleiben, erwartet der Regierungsrat eine kundenfreundliche Lösung für die beschriebene Situation. Zu den Resultaten der Abklärungen berichtet der Regierungsrat dem Grossen Rat im Rahmen der Beantwortung des Anzugs.

